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PARTE DE PRENSA CORRESPONDIENTE A LA OCTAVA SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA 24 DE ABRIL DE 

2025.- 

Se izan las banderas a media asta y se realiza un minuto de silencio en memoria del Papa Francisco. 

1. Acta correspondiente a la Octava Sesión Ordinaria del día 24 de Abril de 2025. Sin Consideraciones 

resulta aprobada por unanimidad. 

CORRESPONDENCIA DEL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL 

2. Invitación a participar de la disertación del Teniente de Navío, Owen Guillermo Crippa, protagonista de 

una de las misiones más arriesgadas de la Gesta de Malvinas. El encuentro tendrá lugar el próximo 28 

de Abril, a las 19.30 hs. en el Teatro Dante, con entrada libre y gratuita.  Se toma conocimiento. Por 

unanimidad, los Ediles deciden tratar sobre tablas una Declaración designando Visitante 

Destacado al Teniente y otra Declaración de Interés al evento. Ambas son aprobadas, en forma 

unánime.- 

3. Resolución Municipal Nº 030/2025, rectificatoria de la Resolución Nº 26/2025, del 3 de Abril del corriente 

año, respecto a los sistemas de selección y límites de contratación. Se toma conocimiento. 

4. Proyecto de Ordenanza Nº 009/25 que prohíbe la permanencia y circulación de la figura del Equino, 

Bovino, Ovino y Porcino sueltos o atados en todo el radio urbano del Municipio, delimitando la zona. 

Pasa a estudio de comisión. 

5. Nota Expediente Nº 2422/2025, en respuesta a Nota Nº 73/2025, donde se requería se informe el monto 

dinerario que recibe el Municipio por parte del Gobierno Provincial destinado a la ejecución de trabajos 

de mantenimiento de banquinas sobre Ruta Nº 26, especialmente en el tramo de Casilda a Carcarañá. A 

tales fines, se comunica en qué convenio están establecidos estas cuestiones.- Se toma conocimiento 

y se decide enviar una nota al DEM, solicitando se informe acerca del cronograma de actividades 

previstas para los trabajos antes mencionados y la rendición de cuentas del pasado año sobre 

esta temática. 

6. Mensaje Nº 003, con motivo de elevar Proyecto de Ordenanza Nº 010/25, en cuanto a la venta del lote 

identificado como L2, en el Área Industrial, a favor de la razón social denominada “Perfiles y Accesorios 
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HD SRL”, y solicita dejar sin efecto el Proyecto de Ordenanza Nº 041/2024, ya que el mismo sufrió 

modificaciones.- Pasa a estudio de comisión con tratamiento preferencial. 

7. Invitación a la apertura del“1º Encuentro Regional de Adultos Mayores”,y solicitud de Declaración de 

Interésde este evento, que está organizado por la el Área de Adultos Mayores y la Dirección de 

Deportes de la Municipalidad de Casilda. El mismo se llevará a cabo el día Sábado 17 de Mayo del 

corriente año, en las instalaciones del Club Atlético Unión Casildense, a partir de las 14 hs. Tratado 

sobre tablas, resulta aprobada por unanimidad, sancionándose la Declaración de Interés. 

 

DE PARTICULARES E INSTITUCIONES 

8. Nota presentada por un Particular solicitando la rectificación en la descripción de la subdivisión del 

inmueble situado en calle Estanislao Zeballos 1434, el cual fue autorizado a subdividir por Ordenanza Nº 

3.456 el 23 de mayo de 2024.- Pasa a estudio de comisión. 

9. Nota presentada por particulares solicitando la Aceptación de Acta de Donación de Inmueble, situado en 

zona rural de Casilda, Desmochado Afuera, para camino rural, a favor de la Municipalidad de Casilda. 

Pasa a estudio de comisión.  

DE LAS BANCADAS 

10. Proyecto de Minuta de Comunicación presentado por los Concejales Walter Palanca, Marisa Liberato y 

Silvio Del Grecco solicitando que se priorice el arreglo de las calles que rodean la Escuela ARA San 

Juan, ubicada en calle Remedio de Escalada 4124 de esta ciudad, siendo que las mismas se 

encuentran con anegamientos y falta de drenaje adecuados, lo que dificulta la accesibilidad y la 

seguridad de los alumnos, docentes y personal que concurren a la institución Asimismo, se requieren 

tareas de mejoras en cuento a la señalización y la iluminación de del sector para garantizar la visibilidad 

y la seguridad.- Tratado sobre tablas, aprobado por unanimidad.  

11. Proyecto de Minuta de Comunicación presentado por los Concejales Walter Palanca, Marisa Liberato y 

Silvio Del Grecco, solicitando información acerca del control de neumáticos de los coches colectivos, en 

la Estación de Ómnibus “Posta Candelaria”, y de la frecuencia y metodología de estas inspecciones.- 

Tratado sobre tablas, aprobado por unanimidad. En uso de la palabra la Concejal Marisa 

Liberato, toma la sugerencia realizada por el Concejal Germán Zarantonello y moción “in voce” la 

sanción de una Declaración dirigida a la Secretaría de Transporte de la Provincia de Santa Fe, 
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contenga el mismo tenor que la presente Minuta de Comunicación ya aprobada. Tratado sobre 

tablas se aprueba por unanimidad. 

12. Proyecto de Declaración presentado por los Concejales Walter Palanca, Marisa Liberato y Silvio Del 

Grecco, solicitando al Ministerio de Salud de la Provincia de Santa Fe, tenga a bien equipar con un 

SERVICIO DE MAMOGRAFÍA al Hospital Provincial “San Carlos”, de la ciudad de Casilda. Con envío de 

la Declaración, al Senador Provincial Lic. Eduardo Rosconi, al Director del hospital, Dr. Paulo Rubio y al 

DEM. Tratado sobre tablas, aprobado por unanimidad. 

 

13. Proyecto de Minuta de Comunicación presentado por las integrantes de la Comisión de Seguimiento del 

Estado de Emergencia, creada por Ordenanza N° 3500/24, que declara Emergencia en materia social, 

sanitaria y alimentaria en todo el ámbito del Municipio de Casilda, Concejales Marisa Liberato y Celina 

Arán, quienes solicitan al DEM se suministre la debida información conforme a la Ordenanza 

mencionada.- Tratado sobre tablas, aprobado por  unanimidad. 

 

14. Proyecto de Minuta de Comunicación, presentado por los Concejales Walter Palanca, Marisa Liberato y 

Silvio Del Grecco,a raíz de los términos establecidos por la Ordenanza N° 3517/25, dónde se declara el 

estado de emergencia económica en el marco del temporal del 27 de Marzo del corriente año, se solicita 

al DEM: suministrar todos los detalles de las gestiones realizadas, pormenorizadamente, si se realizaron 

contrataciones directas para la provisión de bienes y servicios, locaciones o cualquier otro contrato 

relacionado a la situación de emergencia prevista en la citada norma, entre otros requerimientos.- 

Tratado sobre tablas, aprobado por unanimidad. 

 

DICTÁMENES DE COMISIÓN 

15. Dictamen Nº 5310, de las Comisiones de Hacienda y Presupuesto,  aconsejando el voto favorable a un 

Proyecto de Ordenanza mediante el cual se establece El Presupuesto General de Gastos y Recursos 

del Municipio de Casilda para el año Fiscal 2025. Aprobado por Unanimidad. 

 

FUERA DEL ORDEN DEL DÍA 

16. El  Presidente del Concejo, Walter Palanca, en uso de la palabra, hace mención a los siguientes 

recordatorios: 1-El día 26 de Abril del corriente año, a las 19 hs. se realizará una Misa por el eterno 

descanso del Papa Francisco en la Iglesia “Nuestra Señora del Lujan”, de esta ciudad. 2- El día 27 de 
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Abril del corriente año, a las 10.30 hs, en la Plaza Alberdi, se llevará a cabo una celebración por los 30 

años de la Agrupación Tradicionalista “Mancha y Gato”. 3- El día 27 de Abril de 2025, a las 11 hs.  se 

llevará a cabo un Acto de Conmemoración a los Veteranos y Caídos en Malvinas, en la Plazoleta 

Malvinas Argentinas. 

17. En uso de la palabra la Concejal María Celina Arán, mociona “In Voce”, una Minuta de Comunicación 

solicitando al DEM, que por medio del área que corresponda se informe cuales son las obras necesarias 

para la reparación de la Sala de Sesiones y de adjunte a la misma el presupuesto de tales trabajos, 

detallando si lo realizará con personal propio o contratación de terceros. La Concejal aclara que dicha 

solicitud es de carácter urgente. Tratado sobre Tablas y aprobado por unanimidad. 

Asimismo, la Edil comenta que junto con el Concejal Maurio Maroevich, han realizado gestiones ante el 

Gobierno Provincial, para concretar la entrega de árboles a distintas instituciones de la ciudad, como 

ACADÍN y ADIC- que ya cuentan con los ejemplares-. Por ello, informa el envío de una nota al 

Secretario de Biodiversidad de la Provincia, Alejandro Luciani,  en agradecimiento.  

18. En uso de la palabra, el Concejal Silvio del Grecco, hace mención  a la necesidad de que, desde todos 

los sectores del Estado, se gobierne sin miedo. En el mismo acto, los Concejales Mauricio Maroevich y 

Germán Zarantonello, expresan sus visiones y acompañan dicha reflexión. Para finalizar Maroevich cita 

una nota periodística realizada al Papa Francisco, donde el santo Padre se refería a los cuatro grandes 

males cometidos por los medios de comunicación. 

 

 

 


